
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE A REDE
ELÉTRICA NA ESCOLA EMEF ALFEU GASPARINI
RFR-0042

SENHOR PRESIDENTE,
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que a gestão anunciou por meio dos veículos oficiais de
imprensa e implementou uma política de climatização escolar, baseada na
colocação de ar condicionado em todas as escolas do município;

CONSIDERANDO que nosso mandato de Vereador recebeu reclamações de familiares,
docentes e membros da comunidade escolar da escola Alfeu Gasparini, apontando que
ainda não houve a instalação e funcionamento completo da política de climatização e
acesso aos kits de multimídia na escola, visto que existe a necessidade de
estruturação da rede elétrica na escola EMEF Alfeu Luiz Gasparini;

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois de ouvido o plenário,
que seja oficiado ao Prefeito Municipal para fornecer as informações acerca das
seguintes questões:

I -Se a rede elétrica comporta a instalação dos ares condicionados, kit multimídias e
computadores na escola EMEF Alfeu Luiz Gasparini?
II -Se necessário adaptação, quem ficará responsável em realizar na escola EMEF Alfeu
Luiz Gasparini?
III- Qual será o custo da rede elétrica  na EMEF Alfeu Luiz Gasparini?
III - Qual o cronograma de instalação da rede elétrica na EMEF Alfeu Luiz Gasparini?

Sala de sessões, 02 de Março de 2023.

VEREADOR RAMON FAUSTINO

REQUERIMENTO Nº 1051/2023
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